

Kräuterspirale

Leider konnten wir von diesem Projekt nur einen Teil sehen, der vorm Hauptgebäude die Beete erneuert hat. Das Projekt musste sich wegen des großen Andrangs in mehrere Gruppen aufteilen.

Die Schüler wollen die Kräuterspirale vom kleinen Felix in den Schulgarten des großen FKGs verlegen. Der Teil der Gruppe, den wir gesehen haben, machte einen sehr motivierten Eindruck. Besonders die kleine Ilona aus der 5. Klasse erzählte uns ganz begeistert, dass Kartoffelpuffer ihre Lieblingsspeise sind.

